



Se debe defender a la patria, afirman los legisladores

Legisladores de ambas cámaras consideraron que se deben cerrar filas con la presidenta Claudia Sheinbaum, ante el anuncio del Gobierno de Estados Unidos de la imposición de aranceles del 25% a los productos mexicanos.

Ricardo Monreal, coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, señaló que “es un momento crucial, único en la historia del país en donde la nación está siendo agredida, agraviada, subestima-

da y tratada de manera ilegal por el presidente de Estados Unidos”

Y señaló que “los mexicanos tenemos que reaccionar en el sentido de defender a la patria. Lo hago con toda responsabilidad. No es un sentimiento patrioterico o demagógico”, además de asegurar que se respaldará cualquier plan de la Presidenta de México.

“Estamos en alerta máxima la mayoría legislativa, si es necesario movilizarnos, protestar diplomáticamente, mañana tomaremos decisiones, sé que la Presidenta tiene plan B y plan C, nosotros lo vamos a respaldar”, dijo.

Sobre el tema, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, advirtió que México y EU están en una “situación delicada”

25%

de aranceles es la amenaza por parte de EU

debido a las políticas migratorias y comerciales de Donald Trump.

Lo anterior, al darle la bienvenida a su par del Reino de Dinamarca, Søren Gade Jensen, quien este lunes estuvo en la Cámara Alta mexicana.

Por su parte, Elias Lixa, coordinador del grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, rechazó “el amague que se da desde Estados Unidos, nosotros lo que creemos es que México tiene que hacer un trabajo serio. La República mexicana no puede estar cada mes esperando a ver cómo le voltean el relojito de arena, ya sabemos que viene una relación turbulenta y México tiene que tomar decisiones al interior de nuestro país”. / YALINA RUÍZ Y LUIS VALDÉS